



BOLETIN  
**INFORMATIVO**  
DEPTO. DE COMUNICACIONES

15 de agosto  
**2025**

→ [www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)

@Inapagob





# CONTENIDO

01

**BID resalta en Washington gestión del INAPA; Ejemplo a nivel regional**



02

**Wellington Arnaud supervisa alcantarillado de Mao**



03

**Entrevista en «Aeromundo»**



04

**INAPA realiza taller para potencializar servicios en la Línea Noroeste**



## BID RESALTA EN WASHINGTON GESTIÓN DEL INAPA; EJEMPLO A NIVEL REGIONAL

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) reconoció públicamente la gestión eficiente, transparente e innovadora del presidente Luis Abinader en materia de agua y saneamiento, presentada por el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, durante el evento "Transformación con Transparencia en el Saneamiento en República Dominicana: De la Estrategia a la Ejecución".

Ernesto Selman, director ejecutivo suplente para República Dominicana, afirmó que por primera vez se habla de una transformación institucional del INAPA, con una ejecución a tiempo, transparencia e innovación.

"Eso le brinda la confianza al BID para seguir apoyando. INAPA sirve de ejemplo a nivel regional de avances en capacidad gerencial, transparencia y manejo de proyectos. Tiene una credibilidad ante organismos internacionales que antes no tenía, lo que habla muy bien del país y de la institución", precisó.



De su lado, Tomás Bermúdez, gerente del Departamento de Países de Centroamérica, Haití y República Dominicana, dijo que de los 60 años que el BID tiene trabajando con el sector agua en el país, en los últimos 5 años ha visto una diferencia.

"Esto nos ha animado a duplicar la apuesta, es un cambio en la gestión y en la manera como se planifican, diseñan y ejecutan los proyectos. El INAPA actual tiene una historia de gestión y planificación que asegura calidad, seguridad para las personas y sostenibilidad en el tiempo, República Dominicana ha hecho un cambio del cielo a la tierra en este sector", expresó.

En tanto, Miguel Baruzze, jefe de operaciones en República Dominicana, ponderó el potencial del equipo técnico del INAPA, tras indicar que es un personal profesional, abierto a innovar y explorar alternativas. "INAPA prepara los programas con mucha anticipación, lo que nos permite seguir apoyando y mostrar resultados tempranos. Se ha fortalecido y capacitado", agregó.



Mientras Sergio Pérez, especialista sectorial en República Dominicana, dijo que "ha habido una transformación radical. Hubiéramos tardado 100 años en cerrar la brecha de alcantarillado de haber seguido como antes. INAPA tiene una visión clara y dinámica; es una decisión sabia para afrontar un programa como este. Me gusta el dinamismo de la institución para afrontar retos y aprender rápidamente".

Al exponer frente al organismo internacional, Arnaud subrayó que este cambio no es casualidad, sino fruto de un compromiso político real. "El presidente Abinader no solo preside el Gabinete del Agua, sino que participa personalmente en las reuniones semanales, define prioridades y da seguimiento a cada meta. El saneamiento no es solo infraestructura: es dignidad, salud y desarrollo".

En su intervención, detalló ante autoridades y expertos internacionales los avances de la nueva política de Estado en agua y saneamiento, impulsada por el presidente Abinader y el Gabinete del Agua, destacando proyectos como el saneamiento del Arroyo Gurabo y el inicio del Programa de Saneamiento Universal de Ciudades Costeras y Turísticas, con una inversión cercana a US\$1,000 millones, que beneficiará directamente a un millón de personas y 250 mil hogares, y recuperará 140 km de costa.

El evento contó con la presencia de María Isabel Castillo Báez, embajadora de la República Dominicana en Washington, así como de las principales autoridades del BID vinculadas al sector.

## WELLINGTON ARNAUD SUPERVISA ALCANTARILLADO DE MAO

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, acompañado del alcalde Joendy Jiménez, la gobernadora Marta Collado y el diputado José Valenzuela, supervisó los trabajos del alcantarillado sanitario en el municipio de Mao, provincia Valverde, verificando que los trabajos marchan a buen ritmo, incluyendo el drenaje pluvial de Villa Olímpica, que ya fue terminado.

El problema de las inundaciones que por décadas se producían en el sector de Villa Olímpica en las calles Héroes de la Barranquitas y la Restauración, ya son cosa del pasado.

"Ya estamos dando los toques finales para arreglar las aceras y contenes y reponer la capa asfáltica en colaboración con la alcaldía de Mao y Obras Públicas", expresó Arnaud.

El director del INAPA precisó que esta es una muestra más del compromiso asumido por el presidente Luis Abinader de mejorar la calidad de vida de los dominicanos sin importar el rincón donde se encuentren.



Los sectores beneficiados con el proyecto son, el casco urbano, Enriquillo, el Rincón, El Samán, Sibila, Las Cuarenta, San Antonio, De Pericé, La Mina, entre otros.

Durante el recorrido, el comunitario Eusebio Acevedo se acercó para reconocer el gran trabajo que se está haciendo en la comunidad y expresó que él en su oficio de motoconcho puede apreciar la magnitud de la obra porque durante muchos años fue uno de los afectados de la problemática que representaba esa área inundada. "Ahora si se está trabajando verdaderamente con lo que el pueblo necesita", expresó.



## ENTREVISTA EN «AEROMUNDO»

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, fue entrevistado en el programa «Aeromundo», espacio en el cual compartió los avances de la institución en materia de agua potable y saneamiento.

Durante su participación, el funcionario destacó el progreso de los trabajos realizados en el acueducto múltiple de Monción; el acueducto de Navarrete; el alcantarillado sanitario de Mao; el saneamiento del arroyo Gurabo (etapa III); el alcantarillado de Licey al Medio; el alcantarillado de Tenares y la planta de tratamiento de aguas residuales de Pimentel.

De igual modo, resaltó la importancia del Programa de Saneamiento Universal en Zonas Turísticas y Costeras, que abarcará 140 km de costa, gracias al apoyo del presidente Luis Abinader y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

## INAPA REALIZA TALLER PARA POTENCIALIZAR SERVICIOS EN LA LÍNEA NOROESTE

Con el objetivo de potencializar los servicios en las provincias que conforman la Línea Noroeste, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), a través, de la Dirección de Agua Potable, realizó un taller sobre el plan de mejora del Acueducto de la Línea Noroeste (Alino).

El taller fue impartido a los ingenieros, encargados y colaboradores del INAPA en la Línea Noroeste por el director de Aguas Potables, Luis José Popa, así como el director de Saneamiento, Fredy Poché.



Durante la actividad, se abordó la mejora del agua potable, la cual fue enfocada en diversas áreas, desde la potabilización y distribución hasta la sensibilización sobre el uso eficiente y la conservación del preciado líquido.

El director de Aguas Potables del INAPA expuso que, con los resultados obtenidos de este taller, se identificaron los principales desafíos que actualmente tiene la institución a los fines de formular un plan consensuado de acción que contribuirá a mejorar la calidad del servicio del preciado líquido en las provincias de Dajabón, Monte Cristi, Valverde y Santiago Rodríguez.

Popa indicó que los insumos técnicos obtenidos serán presentados a la Dirección Ejecutiva del INAPA, que preside Wellington Arnaud, con miras a la toma de decisiones, a corto, mediano y largo plazo, para asegurar un futuro más sostenible en materia del servicio que ofrece el Alino.

Reafirmó el compromiso de esta institución con la provisión de agua potable y de saneamiento en cada una de las demarcaciones bajo su responsabilidad, al tiempo de considerarlo fundamental para garantizar la calidad de vida de la gente.



## REUNIÓN DIRECCIÓN COMERCIAL

Autoridades de la Dirección Comercial del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) se reunieron con los encargados de esta área, a nivel nacional, para revisar las metas por alcanzar en el Plan Operativo Anual (POA).

Durante la actividad, el director comercial, Rafael Blandino, motivó a los colaboradores a aplicar estrategias que los acerquen al logro de los objetivos establecidos.

Asimismo, abordó diferentes proyectos a la vez que explicó la relevancia de la atención al ciudadano y la importancia de cumplir los compromisos asumidos.

Gobernanza participativa, transparencia y mejora continua son algunos de los principios con los que el INAPA busca estar alineado.





## CHARLA SOBRE FINANZAS SALUDABLES

Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) recibieron la charla «Finanzas saludables», durante la cual obtuvieron valiosa información orientada a un correcto manejo de sus ingresos.

El representante del Banreservas Roberto Félix brindó a los participantes importantes consejos para cambiar y mejorar su forma de pensar en cuanto a sus finanzas personales.

«Con esta charla buscamos crear una cultura financiera para lograr un bienestar sostenible en el tiempo», explicó Félix.

Asimismo, ofreció consejos para crear esta nueva cultura financiera, entre ellos:

- Ahorro y planificación
- Identificación de su tipo de consumidor: responsable o compulsivo
- Separación de gastos ordinarios y extraordinarios
- Comprensión del uso correcto de productos financieros como tarjetas de crédito

La charla fue organizada por la Dirección de Recursos Humanos a través del Departamento de Organización del Trabajo y Compensación.



# CORTOS PROVINCIALES



## VALVERDE

Una brigada de Operaciones reparó una avería presentada en tubería de 12", ubicada en la carretera Mao-Los Martínez, distrito municipal Amina.



## SAN JOSÉ DE OCOA

En el municipio de San José de Ocoa, una brigada realizó la corrección de una avería en la acometida de la calle Duarte con José Francisco Subero. En la misma se utilizó un tapón pvc en la tubería de ½.



## SANTIAGO

Técnicos de la institución repararon una avería presentada en la tubería de asbesto cemento de 30", en el municipio Sabana Iglesia.

